

MISSION TANGER OCTOBRE 2019

8 membres de l'association se sont rendus à Tanger au Maroc du 8 au 15 octobre pour y rencontrer les partenaires : 100% Mamans, l'association Hasnouna (AHSUD) de soutien aux usagers de drogues.

100% MAMANS TANGER

Le voyage en avion ne nous a pas permis d'acheminer autant que les autres années des vêtements destinés aux mamans célibataires et à leurs enfants. Pour autant le don a été apprécié par les mamans notamment pour leurs bébés.



les mamans trient les 100 kg. de vêtements acheminés au siège de 100% Mamans à Tanger

La radioweb « Mères en ligne », que nous avons inauguré en 2017, émet régulièrement avec les mamans volontaires. Son taux d'audience continue de progresser. L'objectif est d'informer et sensibiliser les populations aux grandes difficultés rencontrées par les mamans célibataires au Maroc. Ces dernières sont susceptibles d'être condamnées au regard de l'article 490 du Code pénal.



Les membres de l'association Enfants du Maroc avec la Directrice de 100% Mamans

Le centre de formation /insertion intégré dans l'espace Initiative Professionnelle comporte l'atelier restauration/ traiteur aux métiers de la restauration et l'atelier coupe-couture et habillement.

La formation qualifiante de 3 mois permet aux mamans célibataires de percevoir une rétribution dans le cadre des activités génératrices de revenus.

A l'issue de la formation 100% Mamans les aide à trouver du travail qui leur permettra une indépendance économique et sociale.



ASSOCIATION HASNOUNA TANGER

(A.H.S.U.D.) soutien aux usagers de drogues .



Cette association que nous soutenons depuis sa création est devenue incontournable par l'aide qu'elle apporte aux usagers de drogues à Tanger, désormais 3 centres opérationnels sont implantés dans la ville de Tanger. A l'origine de la fédération Réduction des risques au Maroc, cette association a essaimé son savoir faire dans d'autres villes : Tétouan, Nador, Rabat, Marrakech, etc